
10. DEZEMBER 2014

Immobilienbestände der Bundesanstalt für
Immobilienaufgaben (BImA)
Wir fragen den Senat:

1. Welche im Land Bremen gelegenen Immobilien im Bestand der Bundesanstalt für
Immobilienaufgaben (BImA) stehen nach Informationen des Senats in den nächsten Jahren zum
Verkauf?
2. Für welche dieser Immobilien käme eine verbilligte Abgabe an die Kommunen Bremen bzw.
Bremerhaven im Rahmen des entsprechenden Bundesfonds in Betracht?
3. Wie bewertet der Senat die zum Verkauf vorgesehenen BImA-Immobilien im Land Bremen
hinsichtlich der Option eines Ankaufs durch das Land Bremen, die Stadtgemeinden oder die
GEWOBA?

Claudia Bernhard, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE

zurück zu: Detail

QUELLE: HTTP://WWW.LINKSFRAKTION-
BREMEN.DE/BUERGERSCHAFT/ANFRAGEN/DETAIL/ARTIKEL/IMMOBILIENBESTAENDE-DER-BUNDESANSTALT-
FUER-IMMOBILIENAUFGABEN-BIMA/
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